

自分らしさを大切に



春の暖かな日差しを感じる季節となりました。新年度を迎え、子どもたちは新たな気持ちで学校生活をスタートさせていることと思います。本市では、子どもたちのやる気や挑戦する気持ちを大切に支援していきます。保護者の皆様におかれましては、本市教育へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

さて、昨年開催されたパリオリンピック・パラリンピックでは、本市にゆかりのある選手たちが様々な種目で活躍する姿が見られました。中でも、当時中学生であった吉沢恋選手が女子スケートボードで金メダルに輝いた姿に、感動した方も多かったのではないのでしょうか。選手たちは、自分が夢中になれるものを見つけ、夢や目標を描き、それを実現することで輝き、皆に感動を与えていました。本市では、「キャリア教育」を通じて「自分らしさ」を見つけ、「自己実現を果たす」ために必要な力を身に付けていけるよう、子どもたち一人ひとりをサポートしていきます。自分の想いや願いを一つひとつ実現する日々の中で、成長していく子どもたちの姿を、保護者の皆様と一緒に喜べるような1年となることを、心より願っております。

「キャリア教育」でめざすもの

一人ひとりを大切に、自己肯定感を育む教育を進めます！

「キャリア教育」は、社会の中で「自分の役割を果たし」ながら、「自分らしい生き方」ができるよう、必要な力を身に付けていくための教育です。児童生徒一人ひとりが、自分らしく生きていくためには、「自己肯定感」を高めていくことが大切です。本市では、児童生徒が互いに助け合い、認め合う場面を積極的に作り出し、自己の存在の尊さを自覚できるように促します。



「未来を切り拓く力」を育む教育を進めます！



AI（人工知能）に代表されるようなデジタル技術の発展、少子・高齢化といった社会構造の変化など、私たちを取り巻く社会の状況は刻一刻と変化しており、未来を予測することが困難になっています。このような時代を生きる子どもたちは、目の前の問題・課題に主体的に関わり、解決方法を模索し、他者と協働しながら解決していこうとする力を身に付けていくことが大切です。

キャリア教育では、学んだことと日常・社会とのつながりを考えたり、学ぶことの意義を自覚したりしながら、様々な問題に対して積極的に関わり、解決していこうとする子どもたちを育成していきます。

ご家庭で話し合ってみましょう！

【今年度の目標】について

夢や希望をふくらませているこの時期に、これからの目標について話し合ってみましょう。小さな目標を達成することの積み重ねが、自己肯定感を育み、やがて大きな成果へとつながります。

【生活・学習・運動の習慣】について

食事、睡眠、学習、運動等の基本的な生活習慣、特にゲーム機やスマートフォンによる動画の視聴時間などについて、ぜひお子さまと話し合ってみてください。

